

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini penulis akan mengambil kesimpulan dari beberapa bab diatas berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis tentang “*Aktualisasi Nilai-Nilai Moral Dalam Kitab Makarimul Akhlak Karya Ahmad Yasin Bin Asmuni Relevansinya Dengan Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam Kontemporer*”. Maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Pendidikan moral dalam kitab *Makarimul Akhlak* adalah bimbingan atau bantuan kepada anak didik atau seseorang dalam rangka mengembangkan potensinya dan mengubah dirinya menjadi bermoral (berprilaku) sesuai dengan ketentuan-ketentuan ajaran islam. Sementara itu tujuan pendidikan moral dalam kitab *Makarimul Akhlak* dapat diartikan membentuk manusia bersifat religius dan berperilaku sesuai dengan kaidah ajaran agama Islam yang berdasar pada Al-Qur’an dan Hadist sebagai pedoman hidup.
2. Dalam kitab *Makarimul Akhlak* terdapat banyak nilai-nilai moral yang terkandung seperti kejujuran, silaturahmi, tanda-tanda munafiq, baik terhadap tetangga, memberi hadiah, sifat keberanian dan lain-lain.
3. Nilai-nilai Pendidikan moral dalam kitab *Makarimul Akhlak* jika di aktualisasikan pada nilai-nilai pendidikan agama Islam masa sekarang (kontemporer) tentunya masih relevan karena nilai-nilai yang terkandung dalam kitab *Makarimul Ahlak* intinya agar anak didik atau seseorang mempunyai akhlak yang mulia sesuai dengan ketentuan-ketentuan ajaran agama Islam, hal itu sama dengan UUD 1945 dan tujuan Kurikulum 2013.
4. Penelitian yang penulis gunakan dalam penulisan penelitian ini termasuk penelitian kepustakaan (*library research*). Metode ini digunakan untuk menelaah naskah, dokumen serta buku-buku yang berkaitan dengan pokok permasalahan *Aktualisasi Nilai-Nilai Moral Dalam Kitab Makarimul Akhlak Karya Ahmad Yasin Bin Asmuni Relevansinya Dengan Nilai-Nilai*

Pendidikan Agama Islam Kontemporer. Di mana penulis membacanya dan menelaahnya dari buku-buku bacaan dan tulisan-tulisan yang berkaitan dengan skripsi ini serta melakukan observasi langsung.

5. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yaitu penelitian menggunakan analisis pola pikir dan secara deskriptif tanpa ada perhitungan eksata. Dan mencari data di lapangan secara langsung baik dengan cara pengamatan atau observasi pada sumber primer dan sumber sekunder dari penelitian ini, selain itu penelitian ini bersifat kualitatif juga bisa diartikan dengan penelitian yang penekanannya tidak ada pengujian hipotesis, melainkan pada usaha menjawab pertanyaan penelitian melalui cara-cara berpikir formal dan argumentatif.

B. Saran

Berkaitan dengan kesimpulan di atas penulis dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Untuk membentuk pendidikan moral dalam diri manusia seharusnya sudah di ajarkan sejak dini mungkin, karena dalam prroses pembentukan karakter terjadi pada saat usia dini.
2. Konsep pendidikan moral dalam kitab *Makarimul Akhlak* karya Ahmad Yasin Bin Asmuni sangat banyak akan tetapi dalam prakteknya apabila di jalankan maka akan menjadi pribadi yang religious dan taat kepada semua perintah Allah.
3. Penelitian ini dapat menjadi acuan dalam usaha membentuk dan memperbaiki akhlak zaman sekarang untuk menjadi individu yang mempunyai akhlak yang mulia.
4. Di harapkan dengan selesainya skripsi ini, baik penulis maupun pembaca dapat menerapkan ahlak yang terkandung dalam kitab *Makarimul Akhlak* dalam kehidupan sehari-hari.

C. Kata Penutup

Puji syukur Alhamdulillah, berkat pertolongan dan karunia Allah *Subh nahu wa Ta' l* didasari niat dan kesungguhan akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **Aktualisasi Nilai-Nilai Moral Dalam Kitab *Makarimul Akhlak Karya Ahmad Yasin Bin Asmuni Relevansinya Dengan Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam Kontemporer*** dengan harapan semoga dapat memberi manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Namun penulis menyadari, bahwa skripsi ini masih banyak kelemahan dan kekurangan, dikarenakan keterbatasan kemampuan penulis. Oleh karena itu saran yang bersifat konstruktif dari semua pihak, penulis sangat menghargakan demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini.

Penulis berharap semoga skripsi ini memberikan semangat dan motivasi kepada kawan-kawan dan para pembaca yang sedang menggali ilmu-ilmu Islam. Tiada kata yang terindah hanya kita panjatkan syukur kita dan terima kasih kepada para kawan-kawan yang telah membantu dalam pembuatan skripsi ini semoga senantiasa mendapat balasan dari Allah *Subh nahu wa Ta' l* . Amin...